
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 ２０２４年がはじまりました。校長先生からは、１月 

１日に起きた能登半島地震の話がありました。 

お互いに助け合うことの大切さや家族で防災について 

話し合う機会の大切さの話によく耳を傾けて聞いていました。 

 話をしっかり聞く姿とても素敵でした。良いスタートが 

切れたと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校の出来事を不定期にお届けします 

始業式 


